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１  身障者雇用促進について  

  市の義務が適正に果たされているか  

  

２  豊岡市の印象について  

 ⑴  どのように見られているのか  

 ⑵  奈義町の印象はどうか  

 

３  結果の出ない (?)継続事業について  

  アンテナショツプ、ペレット工場、豊岡ライフスタイルの状況  

 

４  城崎国際アートセンター、関連施設、ＮＯＭＯベースボールクラブ  

について  

 ⑴  アートセンター、成功とする理由  

 ⑵  日高に予定の演劇場  

 ⑶  ＮＯＭＯベースボールクラブの活躍、最近の状況  

 

５  専門職大学設置予定から派生した市長の言葉について  

  奨学金制度  

 

６  通学路の安全対策について  

  事前の対策として行うこと  


